



常に己と格闘中！

えびの市立加久藤中学校
令和7年4月25日発行
文責：校長 野口 貴史

■ 全校生徒104名、全職員19名でスタート！

4月9日（水）に本校第79回入学式を行いました。

真新しい制服姿の新入生42名は、皆、緊張した様子の中にも、大変落ち着いた態度で式に臨みました。式後、学級にもどると、たくさんの笑顔がみられました。

また、2、3年生の先輩たちは、笑顔で新入生を迎えてくれました。このような加久藤中の生徒たちの心温かい雰囲気をとてもうれしく感じました。

今年度は、全校生徒104名（1年生44名、2年生26名、3年生34名）、全職員19名で加久藤中の教育活動をスタートします。

保護者の皆様、地域の皆様には、今後とも本校の教育活動へのご理解とご協力をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。



■ 着任のご挨拶

この度の定期異動で本校に着任しました野口 貴史（のぐち たかし）と申します。

現在は宮崎市在住ですが、出身は都城市です。県教育委員会の指導主事として初めての勤務先が南部教育事務所の西諸県地区担当であったこともあり、えびの市には縁を感じています。

学校運営につきまして、ご意見やご不明な点等がありましたら、遠慮なく校長室までご連絡をいただきますと大変有り難いと存じます。

〈もうちょっと自己紹介〉

特技：歌唱 ※3歳から8歳まで民謡を習っていました。

野球 ※野球部の顧問を16年間していました。

趣味：野球観戦 ※阪神タイガースの大ファンです。

お酒 ※既に「明月」を愛飲しています。

■ 新しく加久藤中学校に着任された先生方

今年度、新たに5名の先生方が『チーム加久藤中』に加わりました。

氏名	職名	教科	前勤務先
野口 貴史	校長	社会	南部教育事務所
櫻井 和子	教諭	音楽	小林市立細野中学校
久保 浩二	教諭	数学	都城市立妻ヶ丘中学校
木下 駿介	講師	社会	えびの市立飯野中学校
森永 華奈	主事	/	/

今年度来られた先生方全員、各々に教育に対する熱い情熱を感じます。

学校に来られた際は、そんな先生方とぜひお話をされてみてください。

■ 参観日・PTA総会、お疲れさまでした！

4月19日（土）のPTA総会に参加いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

当日の学校経営方針の説明の中では、子どもたちが主役となり、「学校が楽しい」「学校に行きたい」と心から思えるような信頼ある学校づくりに尽力していくことについてお話をさせていただきました。

全職員が『一枚岩』となり、親身で愛情のある毅然とした指導で、子どもたちの成長に尽力していきますので、職員への最大限のサポートをよろしくお願ひいたします。

■ あいさつで学校を盛り上げよう！

加久藤中の伝統の一つに、気持ちのよいあいさつが挙げられます。数年前、生徒会を中心となり、あいさつで学校を盛り上げ、いつしか、あいさつが加久藤中の代名詞になったことを聞きました。

始業式、入学式において、生徒たちには話をしましたが、あいさつは相手の存在を認め、相手を大事にしているということを表現できる絶好のチャンスです。また、目を見て、爽やかに、気持ちのよいあいさつをされると、その人に自然と興味が沸いてきます。

「あ・い・さ・つ」の「あ」は『あかるく』、「い」は『いつでも』、「さ」は『さわやかに』、「つ」は『つづける』を合い言葉に、『かつ流のあいさつ』を新たな伝統の1ページに刻みましょう。

■ 『ボランティアン』出動！

毎朝、私は校門に出て生徒たちを迎えていますが、自ら進んであいさつ運動や清掃をしてくれている『ボランティアン』たちがいます。とても素晴らしいことです。ボランティアンの輪がどんどん広がっていくことを期待したいと思います。ボランティアンの皆さん、毎朝、ありがとうございます。



■ 『かつ流の5つの愛』発見！ のコーナー

登校中、突然、雨が降り出し、傘をもたず、ズブ濡れになっていた1年生を傘に入れて登校した2年生の松岡優希さんの『助け愛』にアッパレ！！

本校に対するご意見・ご要望、お便りなどを、どうぞお寄せください。お待ちしています。校長 野口

